

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Dons de la part de l'école Sainte-Marie de Cannes

L'école Sainte-Marie s'est distinguée par sa générosité lors de la remise d'un chèque au profit de 2 causes distinctes le lundi 30 novembre 2015, pour un montant total de 1 000€.

En effet, lors du marché de Noël 2014, qui s'est tenu dans la cour de l'établissement, les élèves de l'école primaire Sainte-Marie ont confectionnés eux-mêmes toute une série d'objets, de jouets et de cartes qu'ils ont ensuite vendus pour l'occasion.

Sur le total de leur collecte, l'école a pris la décision de charger le Lions Club Cannes Festival de procéder à la répartition d'un montant de **1000 €** à partager auprès de 2 causes bien connues de la région : d'une part l'association des **Chiens Guides d'Aveugles**, qui œuvre toute l'année pour le financement et la formation de chiens spécialisés, et, d'autre part, pour les parents de **Lilly Rose** dont leur fille est atteinte d'une maladie génétique rare.

Sensible à cet élan de générosité, le Lions Club de Cannes a décidé de compléter ce don d'un montant de **500 €** supplémentaire pour soutenir le mouvement.

Nul doute que les élèves de l'école Sainte-Marie sauront une nouvelle fois, cette année, répondre présent pour organiser des événements à destination de ceux qui sont dans le besoin.